



ANEXO ÚNICO

TASA POR ARANCELAMIENTO

FONDO DE TASA LEY 2044, REFORMADA POR LEY 2243,

DECRETO REGLAMENTARIO N° 1025/00.

RÚBRICA DE LIBRO y HOJAS MÓVILES

FOJAS	TASA UPASER	Desde publicación de la Presente Norma Legal en el Boletín Oficial (Art. 1°) hasta tanto se modifique el S.M.V.M..	A partir del 1° de Junio	A partir del 1° de Agosto	A partir del 1° de Diciembre
50	5	\$1947	\$2112	\$2277	\$2392,50
100	7,5	\$2920,50	\$3168	\$3415,50	\$3588,75
150	10	\$3894	\$4224	\$4554	\$4785
200	12,5	\$4867,50	\$5280	\$5692,50	\$5981,25
250	15	\$5841	\$6336	\$6831	\$7177,50
300	17,5	\$6814,50	\$7392	\$7969,50	\$8373,75
350	20	\$7788	\$8448	\$9108	\$9570
400	22,5	\$8761,50	\$9504	\$10.246,50	\$10.766,25
450	25	\$9735	\$10.560	\$11.385	\$11.962,50
500	27,5	\$10.708,50	\$11.616	\$12.523,50	\$13.158,75
550	30	\$11.682	\$12.672	\$13.662	\$14.355
600	32,5	\$12.655,50	\$13.728	\$14.800,50	\$15.551,25
650	35	\$13.629	\$14.784	\$15.939	\$16.747,50
700	37,5	\$14.602,50	\$15.840	\$17.077,50	\$17.943,75
750	40	\$15.576	\$16.896	\$18.216	\$19.140
800	42,5	\$16.549,50	\$17.952	\$19.354,50	\$20.336,25
850	45	\$17.523	\$19.008	\$20.493	\$21.532,50
900	47,5	\$18.496,50	\$20.064	\$21.631,50	\$22.728,75
950	50	\$19.470	\$21.120	\$22.770	\$23.925
1000	52,5	\$20.443,50	\$22.176	\$23.908,50	\$25.121,25

LIBROS, REGISTROS y VISADOS	TASA UPASER
Rúbrica del Libro de actividades del Servicio de Medicina del Trabajo (Dec. N° 1.338/96)	15
Rúbrica del Libro de Actividades del Servicio de Seguridad e Higiene en el Trabajo (Dec. N° 1.338/96)	15
Inscripción en el registro de Obras en Construcción (Dec. N° 2329/92)	15
Inscripción en el Registro Provincial de Médicos Especialistas en Medicina Laboral	50
Visado de los exámenes pre y post ocupacionales	3
Pago a Terceros (Por Cada Orden de Pago)	5
Homologaciones de Acuerdos Transaccionales	10
Certificación de Firmas DDJJ	5
Certificación de Antecedentes	30
Rúbrica Libreta de Trabajo	3
Registación de Empleadores (empadronamiento)	2
Planilla de Contralor de Kilometraje Recorrido (Art. 4.2.15 CCT N° 40/89), se determina que hasta la foja 50 cada hoja móvil tendrá un valor de 0,1 UPASER, a partir de la foja 51 la tasa aumentará en 2,5 UPASER por cada 50 hojas (Art. 3° Ley N° 2.243).	5

UPASER: UNIDAD DE PAGO DE SERVICIOS es equivalente al uno por ciento (1%) del Salario, Mínimo, Vital y Móvil vigente a la fecha en que deba abonarse el servicio a partir del 01 de Abril de 2022 pesos Trescientos ochenta y nueve con cuarenta centavos (\$389,40).

Dr. José Ernesto Aguado
Subsecretario de Trabajo
Provincia de Neuquén



ecofield